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俄罗斯世界杯俄罗斯世界杯··话题话题

世界杯扩军早已是定局

世界杯扩军本身早已是定
局，从2026年世界杯开始，决
赛圈参赛球队将增至48支，但
显然扩军的支持者们希望这一
改革进程能走得更快。提前扩
军是由南美洲足联提出的，在
预定的扩军计划中，南美洲名
额将从4.5个增至6.5个，表面
看只增加了2个席位，但南美
洲一共只有10个成员协会，这
个计划意味着60%-70%的南美
洲球队能晋级决赛圈，这一比
例在各大洲是最高的，这也就
难怪南美洲会“急吼吼”地要
求在 2022 年就实现扩军计划。
国际足联主席因凡蒂诺日前积
极回应了关于南美足联建议世
界杯提前扩军的意见。

根据扩军计划，亚足联名
额将从4.5个增至8.5个，非足
联名额将从5个增至9.5个，中
北美洲及加勒比地区足联名额
将从3.5个增至6.5个，大洋洲
足联将从0.5个增至1.5个。前
三者获得的直接晋级名额都增
幅巨大，大洋洲名额则因新西
兰的“一枝独秀”变得毫无悬
念，某种意义上来说，这些大
洲都是扩军受益者，能早点扩

军似乎并不是什么坏事。

欧足联反对扩军

但这一提议要想实现其实
困难巨大，其最大阻力显然来
自各方面实力都最为雄厚的欧
足联。16日欧足联执委会成员
克里斯特·奥尔松公开表示，
欧洲联赛反对国际足联在2022
年卡塔尔世界杯上增加球队和
比赛时间的计划。在扩军计划
里，欧洲只增加了 3 个席位，
虽然16席仍是各大洲最多的，
但考虑到欧洲整体实力的强
大，扩军之后恐怕仍难以避免
诸如本届世界杯意大利队、荷
兰队等传统强队缺席的一幕，
而这样的“冷门”在其他大洲
恐怕几乎没有出现的可能了。

一方面受益不多，但更令
欧洲抵制的在于卡塔尔世界杯
11月～12月的比赛时间，奥尔
松说：“我们已做出让步并同
意卡塔尔世界杯在冬季举行，
所以我们不同意再延长比赛时
间。”要知道，如果 2022 年世
界杯扩军，原定的28天比赛时
间至少要增加4天，比赛也要
从 64 场增加至 80 场，这将打
乱一些欧洲联赛的赛程计划，
给欧洲联赛带来巨大困扰，这

显然不是欧洲人希望看到的。

卡塔尔世界杯扩军能行？

从世界足球版图来看，说
欧洲足球占据半壁江山并不算
过分，由于欧足联的强势，长
期以来国际足联和欧足联之间
都保持着一种微妙的关系。显
然，欧足联的公开抵制“杀伤
力”巨大，国际足联自然要好
好掂量下轻重缓急，在扩军已
是定局的情况下，是否有必要
为了提前扩军与欧足联“开
战”。同时，在距离 2022 年世
界杯只有4年、预选赛开打可
能只有1年的情况下，留给国
际足联决定是否扩军的时间已
经不多了。

此外，一旦扩军也会给主
办国卡塔尔造成一定压力，毕
竟举办世界杯是一项非常庞大
的系统工程，当然，这对“不
差钱”的东道主来说或许是最
不成问题的问题。

而对中国足球来说，扩军
自然是利好，但指望靠扩军晋
级世界杯也并非坦途，在未来
时间里好好修炼内功、狠抓青
训，或许有一天才能让出线也
成为“最不成问题的问题”。

据新华社

3 月底，国际足联公布了
2018年俄罗斯世界杯的裁判员
名单，总共有 36 名主裁判和
63名助理裁判入选。这些裁判
员来自46个国家和地区。4年
一届的世界杯是全球范围内的
盛事，由于万众瞩目，所以世
界杯上的裁判压力也分外大。
而对于一些年轻裁判来说，执
法世界杯无疑也是职业生涯的
大好机会。

而知名球星的年薪都是以
千万欧元计。那么作为赛场的
执法者，裁判员世界杯期间的
收入情况如何呢？

据西班牙《马卡报》网站
报道，俄罗斯世界杯期间，国

际足联将裁判分为不同的级
别，支付不同的费用。报道
称，国际足联根据裁判们的工
作经验和以往的执法水准，将
薪酬划分不同等级，支付不同
的费用。像德国的布吕希，土
耳其的卡基尔、阿根廷的皮塔
纳等一些顶级裁判将在俄罗斯
期间获得 57000 欧元的固定费
用，另外每执法一场再追加
2500欧元补助。助理裁判将得
到 20000 欧元的固定费用，每
执法一场外加1600欧元补助。

不过世界杯裁判执法的比
赛一般不会超过3场，算下来
报酬还是比较可观的。

据《参考消息》

距离 2018 年女排世界锦
标赛开赛还有半年的时间，国
际排联近日公布了今年世锦赛
小组赛赛程。中国队首场比赛
将迎来古巴队，而最后一场小
组赛将对阵意大利队。

按照赛程，中国女排将在
小组赛中先后迎战古巴、土耳
其、加拿大、保加利亚和意大
利队。小组赛将从9月29日开
始，到10月4日结束。一个有
利条件是，中国队的小组赛全
部在札幌进行，而且比赛均为
北京时间18点10分开始。

在世界排坛四大赛中，世
锦赛是公认的赛程最长，同时
也最难打的比赛。对于中国女
排来说，本届世锦赛更有特殊
的意义。中国女排在 2015 年
夺得世界杯冠军，2016 年拿
下奥运会冠军，在 2017 年又
摘得大冠军杯的桂冠，距离四
连冠只剩下今年的世锦赛了。
在四年前的世锦赛，郎平率领

的中国女排夺得了亚军，这也
是中国女排重新崛起的开始。

世锦赛的赛制非常复杂，
共分为三个阶段。第一阶段
24 支队伍分成四个小组，每
组6队进行循环赛，小组前四
名进入第二阶段。第二阶段再
分成两个小组，每组8队继续
进行循环赛，小组前三名共6
支队伍进入第三阶段。第三阶
段再次分成两个小组进行循环
赛，最终两个小组的前两名进
入交叉半决赛，胜者再争夺最
后的冠军。

从赛制上分析，中国女排
在本届世锦赛上的分组比较有
利，进入到第三阶段的小组赛
应该没有太大的问题。在世锦
赛之前，中国女排先要在5月
迎来世界排球联赛的分站赛，
这将是球队在 2018 年的第一
项国际比赛。目前中国女排已
经抵达宁波北仑进行集训备
战。 据新华社

北京时间4月17日，据美
国媒体报道，本赛季常规赛结
束后，纽约尼克斯队解雇了主
帅霍纳塞克，如今已经开始了
选帅工作。他们将面试多个目
标人选，但目前无意聘请曾担
任过尼克斯队主帅的杰夫·范
甘迪。

自从被火箭队解雇后，范
甘迪一直担任解说评论员，但
是 他 曾 多 次 表 示 渴 望 重 返
NBA 执教。当尼克斯队解雇
了杰夫·霍纳塞克之后，范甘
迪表示如果有机会的话，他愿
意重返尼克斯队执教。但据知
情人士透露，虽然尼克斯队和
范甘迪的经纪人之间有过联
系，但目前尼克斯队还无意聘
请范甘迪担任新的主教练。

范甘迪曾执教尼克斯队多
年，1999 年他带领尼克斯队
打进了 NBA 总决赛，可惜最
终负于马刺队。从本周开始，
尼克斯队将陆续面试新帅候选
者，总裁史蒂夫·米尔斯提出
自己的要求，尼克斯队的下一
任主帅必须了解现在的 NBA
球员，以及他们的篮球之路。

晚综

2022年卡塔尔
48支球队能否成行？

本届世界杯上裁判能赚多少钱？

20222022 年卡塔尔世年卡塔尔世
界杯扩军至界杯扩军至 4848 支球支球
队队？？半个月前这还像个半个月前这还像个
愚人节标题愚人节标题，，如今在南如今在南
美洲足联的提议下美洲足联的提议下，，无无
论国际足联还是卡塔尔论国际足联还是卡塔尔
世界杯组委会都有了世界杯组委会都有了
““讨论一下讨论一下””的想法的想法，，
那么问题来了那么问题来了，，四年后四年后
的卡塔尔世界杯的卡塔尔世界杯，，真的真的
能提前扩军吗能提前扩军吗？？

国际足联主席因凡蒂诺很支持世界杯提前扩军国际足联主席因凡蒂诺很支持世界杯提前扩军。。

足球裁判足球裁判（（资料图片资料图片））

女排世锦赛赛程公布

中国队首战古巴队

前火箭主帅想重返NBA执教被拒

范甘迪范甘迪（（资料图片资料图片））

从今年起，球迷将不得
穿 运 动 服 观 看 斯 诺 克 世 锦
赛了，因为世界斯诺克近日
在其官网发布了 《2018 年世
锦赛球迷守则》，其中的着装
规范规定，球迷将不得穿运
动服和团体运动衫观看世锦
赛……想看球，先准备一套
得体的正装吧。

世界斯诺克此举无疑是
想继续提升斯诺克运动的品
质感，但这一新规还是触动
到了一些球迷，首当其冲的
就是谢菲尔德的常驻者——
布莱恩·莱特。过去 29 年
间，布莱恩·赖特一直身穿
那件考文垂队的球衣在克鲁
斯堡前排就座，这已成为世
锦赛期间一道固定的风景。

对此，布莱恩·赖特十

分不满：“这是一个耻辱，难
道 他 们 希 望 我 们 穿 着 燕 尾
服，打着领结坐在那里？他
们不欢迎忠实的球迷，而是
希望那些有钱的金主坐上看
台，他们看完一局比赛之后
就会消失，然后出现在旁边
的酒吧。一个空着的座位，
看上去要比一件足球队服难
看得多。” 晚综

斯诺克世锦赛将对运动服说“不”

布莱恩一直穿球衣观赛布莱恩一直穿球衣观赛。。


